

Para fortalecer al PAN, el nuevo líder debe construir y tejer acuerdos: Atayde

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

En el contexto de la renovación de la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México, el presidente local, Andrés Atayde Rubiolo, refirió que el nuevo líder debe tener la “firme intención” de construir y tejer acuerdos para que el panismo llegue fortalecido a la elección intermedia de 2027.

En entrevista, Atayde habló del “sentimiento agrio” que les dejó la elección, pues a pesar de contar con “un candidato muy completo” —en referencia a Santiago Taboada Cortina—, hubo una elección de Estado y, a la vez, una voluntad popular “que hay que respetar”.

Al encabezar la lista de diputaciones plurinominales del PAN, Atayde se convertirá en diputado del Congreso capitalino, donde buscará coordinar la bancada azul. Al preguntarle si continuará su alianza con Nora Arias —cuyo voto sería esencial para Morena y alcanzar la mayoría calificada—, dijo que esperaría diálogo y franqueza por parte de la perredista.

No obstante, confió en ganar en tribunales la impugnación contra el acuerdo de distribución de diputaciones plurinominales aprobado por el órgano electoral local, a fin de que le falten “muchos más” votos a Morena para alcanzar los 44 mínimos.

“La impugnación que nosotros presentamos está basada en distintos argumentos, pero quizá, para ser más claros, la alianza de Morena, PT y Verde aquí en la ciudad alcanzó 48 por ciento de los votos; me parece un poquito menos.

Justicia proporcional

“Y el proyecto de asignación de diputaciones de representación proporcional que votó la mayoría del Instituto Electoral le está pretendiendo conceder 65 por ciento de la representación en el próximo Congreso de la ciudad. Me parece

que hay una sobrerrepresentación vulgar. Lo que estamos solicitando es justicia, justicia proporcional para que a cada fuerza política le corresponda lo que obtuvo en las urnas para no traicionar la voluntad popular”.

Sobre la renovación de la dirigencia local, detalló que se concretaría en el último trimestre del año, pues apenas el fin de semana pasado se realizó el Consejo Nacional, donde se plantearon las renovaciones de las direcciones estatales.

